

10% 実績中日 東洋モード

福祉施設の改善
県に要請書提出
県医療労組連
県医療労働組合連合
会は十七日、七尾市の
社会福祉施設で勤務し
ていた嘱託女性職員
が、昨年四月と今年二
月に一方的な理由で雇
い止めを通知されたの
は不當だとして、県に
経営者への適正な指導
を求める要請書を提出
した。

連合会によると、女
性職員は昨年四月に産
休職員の代わりだった
として雇い止めを通知
された。その後事情が

「10/17 石川県、申します事」

「10/18 大臣開闢月刊」

福祉施設の改善
県に要請書提出
県医療労組連

変わつて雇用が継続さ
れたものの、今年一月
には病気休暇中の職員
の代わりだったとして
雇い止めを再び通知さ
れたもの、今年一月
要請に対し県は、施
設側に意見聴取するな
ど実態を調べる考え方を
示した。連合会は施設
側を相手取り、女性職
員の地位保全を求める
訴訟を起こし、金沢地
裁で係争中。

(室木泰彦)

適正指導を要請
県が実態調査へ
七尾更生園訴訟
「七尾更生園」から一
方的に解雇されたのは
不当として、同市の女
性(30)が施設を経営す
る金沢市の社会福祉法
人松原愛育会に地位確
認を求めた訴訟で、県は11
月の定期監査のほか、
施設への立ち入り調査
を通じて実態を把握す
る所につき、要請には佐
藤正幸県議が同行し
た。